

Riva

RIVA (Рива, ит. «побережье») — первая изогнутая раковина в ассортименте KERAMA MARAZZI, а также тумба с волнообразным фасадом и вместительными ящиками. Ассиметричный дизайн Riva дарит ощущение естественной формы, не стеснённой рамками технологических ограничений.

RIVA ("shore" in Italian) is the first curved washbasin by KERAMA MARAZZI, as well as a cabinet with a wave-shaped facade and spacious drawers. Riva's asymmetrical design gives you a sense of natural form, not bounded by the constraints of technology.



раковина | washbasin
RV.WB.100RH | 100 CM



Раковина: RIVA RV.WB.100RH 100 см, правая
Тумба: RIVA RV.100RH\WHT 100 см, правая
Пенал: PLAZA Modern PL.M.170\WHT, высота 170 см
Зеркало: LED M.I.P.100, 100×80 см
На стенах: керамическая плитка ОЛИМПИКО СТРИАТО, 160×320 см
На полу: керамический гранит МОНТЕ ТИБЕРИО, 60×60 см

Washbasin: RIVA RV.WB.100RH 100 cm, right
Furniture: RIVA RV.100RH\WHT 100 cm, right
Tall unit: PLAZA Modern PL.M.170\WHT, 170 cm
Mirror: LED M.I.P.100, 100×80 cm
Walls: ceramic tiles OLIMPICO STRIATO, 160×320 cm
Floor: porcelain gres MONTE TIBERIO, 60×60 cm

Контуры тумбы RIVA шириной 80 или 100 см изогнуты в форме волны. Эту мебель можно свободно сочетать с элементами других коллекций, решёнными в белом матовом цвете и подходящими по ширине.

The contours of the 80 or 100 cm wide RIVA cabinet are curved in the shape of a wave. This furniture can be freely combined with elements from other collections, designed in white matte colour and matching width.

RIVA | СОВРЕМЕННЫЙ СТИЛЬ | CONTEMPORARY STYLE

У тумбы RIVA — гнутые фасады, представленные в белом матовом цвете. Внутренняя планка окрашена в песочный цвет. Пара выдвижных ящиков снабжена врезными ручками, которые образуют на фасаде изящную «улыбку».

The RIVA cabinet has curved facades available in white matt finishing. The interior slat is sand-coloured. Two drawers are equipped with recessed pulls forming a graceful "smile" on the facade.

Beauty
DRAIN

Слив Beauty Drain RIVA — невидимый, смещённый к задней стенке. Благодаря этому раковину проще мыть, к тому же в верхнем ящике тумбы не пришлось делать вырез под сифон.

An invisible Beauty Drain placed near the back wall. This makes the washbasin easier to clean, and the top drawer of the cabinet did not have recess for a siphon.

Отверстие перелива спрятано в небольшой бокс. Он закрыт керамической крышкой с бортиком: её можно использовать как полочку для мыла.

The overflow hole is hidden in a small box. It is covered by a ceramic lid with a rim: it can be used as a shelf for soap.



Белый матовый
White matt

Раковина доступна двух вариантах - шириной 80 см и 100 см (с левым и правым расположением чаши).

The washbasin is available in three versions: 80 cm and 100 cm width (with left and right bowl position).

Белый глянцевый
White glossy



раковина | washbasin
RV.WB.100RH | 100 CM





смеситель | faucet
OLÈ 69412KM.21.018



смеситель | faucet
OLÈ 69412KM.M0.070



раковина | washbasin
RV.WB.80 | 80 CM



Белый глянцевый
White glossy

Овальная чаша раковины RIVA — максимально простая, и этот лаконизм достигнут благодаря нескольким технологическим решениям, флагманским для отрасли.

RIVA's oval washbasin bowl is as simple as possible, and this simplicity is achieved thanks to several industry flagship solutions.



Белый глянцевый
White glossy



раковина | washbasin
RV.WB.100LH | 100 CM

